



Collège Mathieu

Centre francsaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Poursuite des inscriptions au programme CLIC (Cours de langue pour les immigrants au Canada) *Continued registration in the LINC program (Language Instruction for Newcomers to Canada)*

(English will follow)

Le Collège Mathieu qui travaille toujours dans le sens de fournir à la communauté et à sa clientèle de meilleurs services adaptés aux réalités vitales tient à rappeler toute la population de la poursuite des inscriptions pour le programme de cours de langue pour les immigrants au Canada (CLIC).

Ce programme, financé par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) permet aux résidents permanents et aux personnes protégées de suivre gratuitement les cours de français.

En marge du projet pilote, déjà en cours aux campus de Saskatoon et Regina puis à distance depuis le mois de février 2020, qui arrivera à terme le 31 mars 2020, le Collège Mathieu a adapté ses manœuvres face à cette situation de la pandémie liée à la COVID-19 et offrira ce programme de façon effective dès le 1^{er} avril 2020 en ligne jusqu'à nouvel ordre.

Pour des informations additionnelles d'inscriptions et conditions d'admissions, envoyez un courriel à education.saskatoon@collegemathieu.sk.ca ou appelez les numéros suivants : 306 384 2722 ou 1 866 524 4404 (sans frais).

Collège Mathieu, which is always working to provide the community and its customer with better services adapted to vital realities, would like to remind the entire population of the continued registration in the Language Instruction for Newcomers to Canada (LINC) program.

This program, funded by Immigration Refugees and Citizenship Canada (IRCC), allows permanent residents and protected persons to take French courses free of charge.

In addition to the pilot project, already in progress at the Saskatoon and Regina campuses and online since February 2020, which will end on March 31, 2020, Collège Mathieu has adapted its capacities in response to the pandemic situation related to COVID-19 and will offer this program effectively of April 1, 2020, online until further notice.

For additional registration information and admission requirements, send us an email to education.saskatoon@collegemathieu.sk.ca or call us at: 306 384 2722 or 1 866 524 4404 (toll free).

Source: Aké Léonce ALLOH
Coordonnateur des communications/marketing
Téléphone : 306 565-3525, poste 7628
Télécopieur : 306 569-2609
Courriel : communications@collegemathieu.sk.ca

308, 1^{re} Avenue E, CP 989, Gravelbourg (SK) S0H 1X0 | Téléphone : 306-648-3491 | Sans frais : 1-800-663-5436 | Télécopieur : 306-648-2295

www.collegemathieu.sk.ca